

Intervención del diputado Celestino Cesáreo Guzmán, para razonar su voto.

El presidente:

Tiene el uso de la palabra el diputado Celestino Cesáreo Guzmán, hasta por un tiempo de cinco minutos desde su curul, para razonar su voto a favor.

El diputado Celestino Cesáreo Guzmán:

Gracias, diputado presidente.

Señalar que efectivamente estamos viviendo un momento inédito, profundamente delicado y este Congreso debiera poner el ejemplo, creo que es momento de tomar decisiones de fondo y dar una señal al pueblo de Guerrero de que si no tomamos medidas realmente de impacto, esta pandemia puede pegarnos fuertemente.

Escuché lo que decía el diputado Apreza, escuché las cosas que se están haciendo y doy seguimiento a las autoridades en el Estado, escucho lo que dice el presidente de la República y su área de salud, pero allá en las regiones, en los municipios, no se ve que se esté haciendo gran cosa para prevenir.

En las regiones, en los municipios, las delegaciones de salud no se ve que estén haciendo cosas para poder darle cauce a esta pandemia que está avanzando, que estamos haciendo, hay cinco casos ya confirmados, hay 300 en el país, vamos a seguir solamente contando los casos y contando los muertos o todos tomar medidas entre extremo que nos permitan parar el avance de esta pandemia, creo que no se está haciendo lo suficiente y creo que se puede hacer más, creo que todos podemos hacer más.

Muchas gracias.